

Félix Leclerc honoré par le Festival d'été de Québec

7 FÉVRIER 2014



par CATHERINE GENEST



Photo : Félix Leclerc
Courtoisie Communications Paulette Dufour

2014 marque le 100e anniversaire de naissance du grand **Félix Leclerc** disparu trop tôt, en 1988. Plusieurs célébrations marqueront cette année bien spéciale, dont un spectacle-hommage organisé par le Festival d'été de Québec.

Si la date dudit tour de chant collectif n'est pas encore connue, le directeur général du FEQ **Daniel Gélinas** a tenu à préciser que « ce spectacle ira au-delà de la simple interprétation de ses chansons. » D'ailleurs, la mise en scène a été confiée à **Pierre Boileau** qui a au préalable travaillé sur le spectacle *Rencontres* présenté dans le cadre du 400e anniversaire de la ville de Québec.

Les noms des artistes invités seront annoncés dans le cadre du dévoilement de la programmation de la prochaine édition du Festival d'été de Québec qui se tiendra du 3 au 13 juillet.

Mentionnons également la tenue d'un autre spectacle rendant hommage à Félix le mercredi 26 mars entre les murs du Cégep Garneau. **Biz, Thomas Hellman, Yann Perreau** ainsi que 80 voix issues du Choeur de la Capitale et du Choeur de la Cité y participeront.

Et hop! On se gâte avec un grand classique du maître. L'immortel.